

La paroisse a été divisée il n'y a pas longtemps. En quelques mois une chapelle nouvelle, une école nouvelle, un presbytère nouveau ont été bâtis : splendide école dont le curé, M. N. Leclerc, a dirigé lui-même les travaux et qui, dans un an, sera confiée à des religieuses de la Présentation de St-Hyacinthe.

Un beau terrain est acheté, et la construction de l'église va commencer bientôt. Cette paroisse a été placée sous la protection de sainte Anne par Mgr Harkins, évêque de Providence, homme sympathique aux Canadiens : c'est une paroisse de bel avenir.

* * *

A quelques miles de Wousocket, et tout près de Providence, se trouve Central-Falls. On y compte environ 1,000 familles canadiennes. M. Mahoney dessert cette congrégation depuis douze ans, et est secondé dans ses œuvres par un prêtre actif et zélé, M. l'abbé Bourgeois. Il a payé sur la dette de la paroisse \$28,000, bâti un presbytère, décoré l'église et acheté une grande et splendide maison qu'il a transformée en couvent. Ce couvent sera sans contredit un des plus beaux de la Nouvelle-Angleterre. Les classes sont hautes, bien éclairées et une vaste salle servira de chapelle pour les enfants de la paroisse qui iront y entendre la messe le dimanche.

Les sœurs de Ste-Anne, demandées pour prendre la direction de ce couvent, se rendront à Central-Falls dans quelques semaines. C'est la première mission de ces religieuses dans le diocèse de Providence. Le curé, en annonçant leur arrivée prochaine, a fait appel à la générosité de ses paroissiens, et la collecte, à l'église, a rapporté près de 1,000 piastres.

* * *

Worcester est l'un des centres canadiens les plus importants des Etats-Unis. La paroisse de Notre-Dame, démembrée il y a peu de temps, sera encore divisée bientôt ; de sorte que la ville de Worcester comptera trois paroisses canadiennes : Notre-Dame, Saint-Joseph, et la nouvelle paroisse de *South Worcester*.

Les sœurs de Ste-Anne font la classe dans ces trois parties de la ville.

A *South Worcester*, les sœurs Grises de Montréal ont un orphelinat. C'est une maison beaucoup trop étroite pour les cent-vingt enfants qu'elle abrite. Aussi a-t-on acheté une belle ferme à une petite distance de la ville.